



## Neue Wettkampfsaison der Sportkegler beginnt

Im September endete für die beiden Mannschaften des KSV Wilkau-Haßlau die wettkampffreie Sommerpause und es begann der reguläre Spielbetrieb im Kreiskeglerverband Zwickau. In den einzelnen Staffeln werden dabei jeweils eine Hin- und Rückrunde ausgetragen. Jeder der Aktiven absolviert dabei pro Spiel 120 Kugeln in einer Nettospielzeit von 48 Minuten.

Unser Kreisfachverband hat mit Beginn der neuen Saison die Staffelstruktur für den Wettkampfbetrieb angepasst. Da unsere beiden Teams in der vergangenen Spielzeit jeweils als Staffelsieger die Saison abschlossen, wurden beide in der neuen Punktspielserie in der Ersten Kreisklasse eingestuft. Damit kommt es für die Wilkau-Haßlauer Sportkegler in der Saison 2017/18 zu zwei sehr interessanten, vereinsinternen Duellen. Die Spielserie beginnt für beide Teams am 16. September, unsere erste Mannschaft ist zu Gast beim SV Schönberg und unsere zweite Vertretung empfängt die Sportfreunde der SG Friedrichsgrün.

Erste Kreisklasse des Kreiskeglerverbandes Zwickau:

- SV Schönberg III
- KSV Wilkau-Haßlau I
- KSV Wilkau-Haßlau II
- SG Friedrichsgrün I
- Meeraner KSV 2010 I
- SG Motor Thurm II

Alle Heimspiele unseres Vereins werden auch in dieser Saison wieder auf der Kegelbahn in der Reinsdorfer Schachtstraße ausgetragen. Alle Interessierten und Freunde des Kegelsports sind zu unseren Punktspielen recht herzlich als Zuschauer eingeladen, der Eintritt ist frei. Die Spieltermine und Ansetzungen sind wie immer auf unserer Internetseite unter [www.ksv-wilkau-hasslau.de](http://www.ksv-wilkau-hasslau.de) veröffentlicht.

## Kegelsportverein bei der »Zwickiade«

Ende August trug der Kreiskeglerverband Zwickau als Vorbereitung auf die neue Wettkampfsaison die Kinder- und Jugendsportveranstaltung »Zwickiade« im Sportkegeln aus. Dazu lud der Verbandsvorstand den sportbegeisterten Nachwuchs der Altersklassen Jugend A und B aus der Region, mit den jeweiligen Eltern oder Betreuern aus den Vereinen, nach Glauchau ein.

Der Kegelsportverein Wilkau-Haßlau war bei dieser Veranstaltung auf der 6-Bahn-Anlage in der Sachsenlandhalle mit zwei jugendlichen Startern vertreten. Im ersten Teil dieses Turniers blieben alle Nachwuchskegler unter sich und trugen einen Wettkampf über 120 Kugeln im Einzel aus. Dabei haben sich unsere Teilnehmer in der Altersklasse Jugend A recht achtbar geschlagen. Am Ende holte Ricky Klug den zweiten und Tom Sachunsky den dritten Platz nach Wilkau-Haßlau.

Nach dem offiziellen Teil standen beim Wettbewerb »Klein gegen Groß« gemeinsame Kegelspiele mit und gegen die anwesenden erwachsenen Betreuer auf dem Spielplan. Und hier war die Motivation der »Kleinen« natürlich besonders hoch. Sie zeigten, wie gut Sie mit der Kugel auf der Kegelbahn schon umgehen können. Für reichlich Spaß und Stimmung sorgte dann auch, wenn bei den »Großen« der ein- oder andere Wurf nicht zum gewünschten Erfolg führte.

An dieser Stelle unser herzliches Dankeschön an den Vorstand des Kreiskeglerverbandes Zwickau, für die sehr gute Organisation der »Zwickiade« im Sportkegeln, einer Veranstaltung, bei der der Spaß am gemeinsamen Sport ganz klar im Vordergrund steht. Wir hoffen sehr, dass sich dieses Nachwuchsturnier hier im Kreis etabliert – eine Wiederholung im nächsten Jahr haben wir jedenfalls schon fest eingeplant.



»Zwickiade« auf der Kegelbahn in der Sachsenlandhalle Glauchau

## Vereinsmeisterschaft

Wie in den vergangenen Jahren auch, wurde beim Kegelsportverein Wilkau-Haßlau auch 2017 die vereinsinterne Meisterschaft ausgetragen. Gespielt wurden dabei zwei komplette Wertungsdurchgänge über jeweils 120 Kugeln. In diesem Jahr freuten sich folgende Sportler über den Pokal des Vereinsmeisters 2017:

Altersklasse	Vereinsmeister	Ergebnis
Jugend	Ricky Klug	929
Damen	Nadine Oeser	1040
Herren A	Michael Ernst	1023
Herren B	Volker Darr	1048

Alle Vereinsmeister sind zudem bei der Einzelmeisterschaft des Kreiskeglerverbandes Zwickau im Januar 2018 startberechtigt. Dazu unseren herzlichen Glückwunsch und weiterhin »Gut Holz«.



Vereinsmeisterschaft 2017

## Interesse am Kegeln ?

Wer sich für die – im wahrsten Sinne des Wortes – »umwerfende« Sportart begeistern kann oder auch in den Kegelsport nur mal »reinschnuppern« möchte, der ist bei uns immer gern gesehen. Wir treffen uns jeden Freitag, ab 16:30 Uhr, in der Kegelbahn Reinsdorf (Schachtstraße). Einfach mal vorbeikommen und die Kugel ins Rollen bringen. Durch die langjährige Erfahrung unserer Mitglieder finden gerade auch Anfänger bei uns immer einen kompetenten Ansprechpartner der mit Rat und Tat zur Seite steht.

Für weitere Informationen oder Anfragen ist unsere Vorsitzende, Frau Nadine Oeser, per eMail unter [vorstand@ksv-wilkau-hasslau.de](mailto:vorstand@ksv-wilkau-hasslau.de) zu erreichen oder freitags einfach zum Training bei uns reinschauen. Mehr von uns gibt es wie immer online unter [www.ksv-wilkau-hasslau.de](http://www.ksv-wilkau-hasslau.de).

Torsten Peukert

Dieser Artikel wurde im Stadtanzeiger 09/2017 von Wilkau-Haßlau veröffentlicht.

© Kegelsportverein Wilkau-Haßlau e.V.

[Startseite](#) > [Chronik](#) > [Stadtanzeiger 09/2017](#)